

El plan de Medicina incluye prácticas en dos de los tres hospitales públicos de gestión privada - Información - 09/01/2018

El plan de Medicina incluye prácticas en dos de los tres hospitales públicos de gestión privada

►El Vicerrectorado de Estudios manda a la Agencia de Evaluación que los 75 alumnos se formarán en hospitales privados y en los centros de Elche y Torrevieja de Ribera Salud ►Siguen las negociaciones con Sanidad para conseguir plazas en el Hospital General de Alicante

SOL GIMÉNEZ

■ La Universidad de Alicante (UA) garantiza que los alumnos del grado de Medicina podrán realizar sus prácticas en hospitales de la provincia. A las clínicas privadas con las que había firmado convenios, la UA añade dos hospitales públicos de gestión privada ante las demandas de la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca) de garantizar una formación de calidad a los alumnos.

La Aneca, organismo autónomo dependiente del Ministerio de Educación y encargado de autorizar los títulos universitarios, devolvió a la institución académica la memoria del grado de Medicina para que detallara las unidades hospitalarias y los tutores que se harían cargo de los alumnos antes de dar el visto bueno a que se impartiera el grado del curso que viene. El plazo para contestar acaba hoy, por lo que el vicerrector de Estudios, Enrique Herrero, envió ayer la planificación rotatoria de las prácticas de las diferentes especialidades médicas y el centro donde las podrán realizar los estudiantes.

El contenido académico no presentó ningún problema, pero las prácticas para poder implan-

75 alumnos

PRÁCTICAS GARANTIZADAS EN 4 CENTROS

Hospital Universitario del Vinalopó (Elche)

Hospital Universitario de Torrevieja

Clínica HLA Vistahermosa

Hospital QuirónSalud

Fuente: UA

tar el grado han supuesto un tema espinoso. Primero el decano de la facultad de Medicina de la Universidad Miguel Hernández de Elche (UMH), Antonio Compañ, advirtió de que iría a los tribunales si las prácticas de los futuros alumnos de la UA adultaban los convenios que tienen suscritos con los hospitales generales universitarios de Alicante, Elche, Sant Joan y Elda. Y después, la consellera de Sanidad, Carmen Montón, declaró que «no es el mejor momento» para poner en marcha un nuevo grado de Medicina en la provincia. No obstante, la consellera matizó meses después sus palabras y aseguró que no tenía intención de ser el «escollo» que impida a



Intervención en el Hospital del Vinalopó, en Elche. SERGIO FERRÁNDEZ

Alicante contar con Medicina, siempre que las cuestiones de docencia reciban el visto bueno de la Conselleria de Educación y del Ministerio, a través de la Aneca. No obstante, tampoco parece que esté facilitando los planes a

la Universidad de Alicante, puesto que no ha autorizado prácticas en el que en teoría debería ser el hospital de referencia para los 75 alumnos que inician sus estudios en el campus de San Vicente, el General de Alicante. Eso sí, He-

rrero aseguró ayer que «continuamos negociando con la conselleria para las prácticas en el Hospital General de Alicante y en el Hospital de Sant Joan», ya que se podrían añadir más adelante y comunicarlo a la Aneca, siempre y cuando se autorice ahora impartir el grado con las que ya tienen aseguradas.

El vicerrector calcula que la Aneca contestará en un par de meses a esta nueva memoria detallada y será entonces cuando se despeje definitivamente la incógnita de si la UA recupera Medicina, que fue en su momento una de las facultades fundacionales, que se perdió cuando se abrió la UMH.

Frente a las voces contrarias a la apertura de una nueva facultad, entre las que se encuentran los decanos del resto de facultades de la Comunidad Valenciana y el Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina (CEEM), el rector de la UA, Manuel Palomar, siempre ha defendido que Alicante es la quinta provincia en PIB y población, que existe un déficit de alumnos en esta titulación y que hay plazas tanto en hospitales públicos como en privados que forman un clúster de la salud que necesita profesionales.

Herrero: «Confiamos en que será suficiente»

El vicerrector espera el visto bueno de la Aneca a la distribución de las prácticas y tutores para los 75 alumnos

S. G. B.

■ El vicerrector de Estudios de la Universidad de Alicante (UA), Enrique Herrero, afirmó ayer que

«confiamos en que será suficiente» la planificación con los cuatro centros hospitalarios de la provincia para las prácticas de los alumnos de Medicina que han enviado a la Agencia Nacional de Evaluación de la Calidad y Acreditación (Aneca).

Este organismo exigió cuando devolvió la memoria a la UA que se detallaran datos concretos sobre la capacidad de los hospitales con los que se firmaban convenios de prác-

ticas universitarias.

«Con la distribución que hemos realizado contando con las especialidades de cada centro entendemos que se garantizan las prácticas», indicó el vicerrector.

El primer curso del grado de Medicina en Alicante incorporaría a 75 alumnos y sería a partir de tercero cuando los estudiantes empiezan a realizar prácticas y en el último curso del grado cuando tienen que pa-

sar por las distintas especialidades en un hospital. Estas plazas se distribuyen en función de las especialidades con las que cuente cada centro, de manera que no existe un número de plazas concretas conveniadas con los hospitales. «Lo que hemos hecho es asegurar que en los turnos rotatorios los 75 alumnos tendrían garantizadas las prácticas que nos exige la Aneca», explicó Herrero.

La Agencia de Evaluación también exigía cuantificar los profesores que se encargarán de tutorizar a los estudiantes durante sus estancias formativas en los hospitales para asegurarse de que serán suficientes y la UA también ha incluido este dato en la documentación que remitió ayer.

Ahora sólo queda esperar a que Madrid dé definitivamente el visto bueno, algo que además de ser indispensable para poner en marcha la titulación, allanaría el camino para la autorización final del Consell.